Die UniBigBand Innsbruck trauert um

Ministerialrat DI Dr. Karl Kleemayr

Institutsleiter des Bundesforschungszentrums für Wald und Naturgefahren

Karl Kleemayr war jahrelang aktives Mitglied in der UniBigBand. Seine positive Lebenseinstellung, sein Optimismus, seine Freude an der Musik haben es zu etwas Besonderem gemacht, mit ihm zu musizieren.

Wir blicken zurück auf zahlreiche Reisen, nach Deutschland, Italien, New Orleans, Vancouver, erinnern uns an die wunderbaren Melodien, die er seinem Saxophon entlockt hast und an die vielen gemeinsamen Stunden, die wir mit ihm verbracht haben.

Die UniBigBand Innsbruck betrauert das Ableben des geschätzten Kollegen und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im März 2021

Martin Ohrwalder Leiter

mit allen Mitgliedern der UniBigBand Innsbruck